



Mocha, 11 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ALCALDE DE MOCHA, TRANSFORMA ESPACIOS EDUCATIVOS CON UN GESTO SIGNIFICATIVO

BOLETÍN N^o DE PRENSA

En respuesta a las gestiones realizadas por las autoridades de la institución educativa, el alcalde Danilo Ortiz ha demostrado su compromiso con la comunidad al colaborar en la colocación de arcos en la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre. Ahora, tanto estudiantes como docentes disfrutan de un espacio digno y completamente equipado para la práctica de baloncesto e indor.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, reafirma su apoyo a la unidad educativa y destaca la importancia de colaborar en beneficio de la niñez, juventud y adolescencia. Considera que no se debe limitar la acción del GAD Municipal a competencias específicas, sino enfocarse en el bienestar de la comunidad educativa, “estamos dispuestos a trabajar en conjunto con las autoridades educativas y otros sectores de la población en proyectos que no necesariamente requieren inversión de recursos, sino voluntad para llevarlos a cabo”, recalcó.

Los estudiantes Abel Balseca, Nazly Barreno, Andrés Ramírez y Dome Castro expresaron su agradecimiento al alcalde por el apoyo brindado al establecimiento. En un mensaje lleno de energía juvenil, manifestaron: ‘Queremos agradecer al señor alcalde por incentivar las sanas prácticas deportivas y la recreación, especialmente a través del baloncesto, ya que antes no podíamos realizar esta actividad’. Finalizaron destacando que el deporte contribuye a llevar una vida saludable.

Norma Toaquiza, vicerrectora de la unidad educativa, expresó su alegría al compartir con los estudiantes la oportunidad de disfrutar del baloncesto. Al principio, enfrentábamos desafíos, como aros deteriorados y otras necesidades institucionales. Sin embargo, gracias a la gestión interinstitucional y al apoyo del GAD Municipal de Mocha, liderado por Danilo Ortiz, hemos logrado mejorar nuestras instalaciones para beneficio de nuestros estudiantes.

Este proyecto en Mocha, forjado con amor hacia nuestra comunidad, no solo proporciona espacios seguros, sino también los dota de infraestructura de primer nivel. Todo esto se ha logrado sin entrar en competencia directa con el GAD Municipal, lo que lo convierte en un ejemplo inspirador de colaboración y compromiso.